

Mainz-Oberstadt

Anfrage Aktueller Stand der Verhandlungen Zugang zum Kästrich

Die Verwaltung hatte in den vergangenen Monaten Verhandlungen mit der Eigentümergemeinschaft Kupferbergterrassen geführt mit dem Ziel, das Eingangstor der ehemaligen Bierkeller in der Emmerich-Josef Straße wieder für die Öffentlichkeit am Tag zu öffnen. Der Weg durch die Keller war in der Vergangenheit zusammen mit dem Aufzug eine wichtige „öffentliche“ Verbindung. Diese wurde vor allen von Menschen mit eingeschränkter Mobilität genutzt. Der Wegfall dieser Verbindung erschwert den Aufstieg zum Kästrich erheblich. Dies gilt für insbesondere für ältere Anwohner, die nicht direkt im neuen Wohngebiet wohnen und Spaziergänger, die bspw. mit Kinderwagen unterwegs sind.

Bis heute hat sich an der Situation nichts verändert. Anwohner des Kästrich sind inzwischen an die Verwaltung herangetreten mit der Idee, sich an den Kosten der Reinigung bzw. der Unterhaltung des Aufzugs zu beteiligen

Wir fragen daher die Verwaltung

1. Hat die Eigentümergemeinschaft bereits eine Entscheidung herbeigeführt?
2. Falls nein, wurde ein Datum für eine Entscheidung in Aussicht gestellt?
3. Warum kam eine Einigung bisher nicht zustande?
4. Wie beurteilt die Verwaltung die Eingaben von Anwohnern des Kästrich, sich den Kosten der Reinigung bzw. der Unterhaltung des Aufzugs zu beteiligen?
5. Hat die Verwaltung diese Eingaben an die Eigentümergemeinschaft weitergeleitet?

gez. Werner Rehn

FDP

Mitglied des Ortsbeirats